



Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – MC)

“El jueves pasado tuvimos el primer Congreso latinoamericano en recibir al presidente de Ucrania, Zelensky; fue importantísimo en cualquier sentido por dónde se vea. Primero, porque apoya la política que claramente nuestro país ha tenido en Naciones Unidas, que para mí es la que debería importar más; tendría que ser la que maneja la línea con la que nos condujéramos todos los demás en el Estado mexicano. Sin embargo, al interior del país, la de Naciones Unidas no ha sido la línea clara, pareciera que vivimos en mundos separados. Hay un Ejecutivo y una mayoría que piensan de otra manera”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOC2nswRGsw1wiE&id=75F18D3264FEE48F%214249&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>